
令和元年７月２０日定例会 

 
会長が用事があり副会長の朝礼。 

 
水回し、大きな粒が無くて良いですね。 

 

丸めました、鉢の中綺麗で良いです。       丸延しの指導を受けています。 

 

 

 

続く。 



 

 

 
丸延しの厚み確認。             四つ出し出来ました。 

 

 
本日のそばの長さ、幅出しです。     厚み重視でしょうか？右の麺線惜しいですね。 

 
切っています。 

 

 

平田記 


